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Anfrage: 

Herr Zenker 

fragt nach, warum die Postverteilung innerhalb der Verwaltung so lange dauert.  

 

 
 
 
Beantwortung: 

Die Verteilung der Post innerhalb der Verwaltung erfolgt entsprechend der DA 03 – 
Organisation des Postdienstes vom 01.02.2010. 

 

Sie wird von der Poststelle unmittelbar nach dem Eingang an die jeweils festgelegten 
Stellen weitergeleitet und von diesen weiter bis zum entsprechenden Sachbearbeiter 
gegeben. 

Dabei können die Zeiträume auf Grund der Wertigkeit der Eingangspost 
unterschiedlich sein. In bestimmten Fällen müssen einzelne Sacherhalten in 
Dienstberatungen besprochen werden, bevor der Sachbearbeiter die Post zur 
endgültigen Bearbeitung erhält.  

 

Dieses Vorgehen ist in allen Verwaltungen ähnlich. 

. 

 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


